
 

 

 

 

                            平成２６年６月２日  

部長会議にペーパーレス会議を導入しました 

 

 

 

 

 

 

 

【概要】 

１ これまでの状況 

（１）事前に電子媒体で送付された資料を出席者が印刷し、会議に出席。 

（２）資料は数十ページから、月によっては百ページ程度になることもあり、

印刷に時間がかかるうえ、コストも高い。 

（３）紙の資料であることから、会議後の汎用性がない。 

 

２ ペーパーレス会議導入の効果（メリット） 

（１）コピー用紙の削減（年間） 

  ①削減枚数（部長会議２，５２０枚、課長会議６，３００枚） 

  ②印刷経費（部長会議１６，８１２円、課長会議４２，０３０円） 

（２）会議（準備・開催・進行）の円滑化 

  ①会議資料の印刷が不要 

  ②議論に基づく会議資料の修正・変更が容易 

（３）その他 

  ①会議後の資料の汎用性が向上 

  ②職員の資料取りまとめスキル等の向上 

 

３ 今後の予定 

  部長会議の状況を踏まえ、より効果が大きなものとなるよう定例課長会議

や各種会議への導入を順次、実施。 

 

 

 

 

報道資料報道資料報道資料報道資料    

 上天草市では、ＩＣＴの利活用（会議資料の電子化）により、コピー用紙

削減によるコストの削減や会議の準備、開催及び進行の効率化、資料の有効

活用等を図るため、平成２６年４月の定例部長会議からペーパーレス会議を

導入したところです。 

市としましては、部長会議の状況を踏まえ、市の事務事業における環境へ

の配慮の視点からも、順次、各種会議への導入を予定しています。 

（連絡先） 

総務企画部市長公室 

担当：村川室長、友添参事 

電話：０９６４－２６－５５２５ 

ＦＡＸ：０９６４－５６－４９７２ 


